

Alcaldía de Medellín lanzó la estrategia pedagógica “Mujeres Autónomas, por la Vida y la Equidad” para promover los derechos y potencialidades de las mujeres

- Se trata de una nueva estrategia pedagógica, social, cultural y comunicacional desarrollada por la Secretaría de las Mujeres de la Alcaldía de Medellín.
- La estrategia incluye el programa de seguridad pública para las mujeres, dentro del cual se destaca el lanzamiento de la línea 123 Mujer, un nuevo servicio de emergencias que atenderá casos de violencias contra las mujeres.
- Como parte de la estrategia “Mujeres Autónomas por la Vida y la Equidad”, el 27 de noviembre se realizará el seminario internacional Medellín, ciudad segura para la vida de las mujeres.
- El certamen académico traerá a la ciudad destacados conferencistas de España, México y Colombia para presentar avances legislativos, culturales y políticos sobre la seguridad pública para las mujeres.



Durante la presentación de la estrategia Mujeres Autónomas por la Vida y la Equidad, Sonia Vasquez Mejía, secretaria de las Mujeres de Medellín y Alfonso Cajiao Cabrera, secretario general de la Defensoría del Pueblo dieron a conocer el nuevo convenio mediante el cual se ofrece el servicio de defensoría para mujeres víctimas de violencia.

Como estrategia para promover el respeto por vida, la equidad y la inclusión, principios rectores del Plan de Desarrollo 2012-2015, la Alcaldía de Medellín, presentó este miércoles 7 de noviembre la iniciativa **Mujeres Autónomas, por la Vida y la Equidad**, con base en la cual se desarrollarán en este cuatrienio programas y proyectos para garantizar los derechos de las mujeres y visibilizar su papel en la construcción de ciudad.

En torno a esta estrategia, que tiene un componente pedagógico, social, económico, cultural y comunicacional, se realizarán diversas actividades para conmemorar, el 25 de noviembre, Día internacional de la eliminación de la violencia contra las mujeres.

Durante la presentación oficial de la estrategia, la Alcaldía de Medellín y la Defensoría del Pueblo, dieron a conocer aspectos del convenio mediante el cual se ofrece el servicio de **Defensoría Pública de mujeres víctimas de violencia basada en género.**

Lanzamiento de la línea 123 Mujer

Es un nuevo servicio de emergencias articulado al 123, que atiende específicamente los casos de violencia contra las mujeres. A través de esta línea se ofrecerá asesoría en el ámbito psicológico y/o legal a la consultante que requiera ser escuchada y orientada.

Seminario Periodismo no sexista, auditorio del Idea

El seminario se realizará el 20 de noviembre en el auditorio del Idea y dará a conocer los contenidos de periodismo y lenguaje no sexista como herramienta necesaria para el tratamiento no discriminatorio de noticias referidas al tema de violencias contra las mujeres.

Tendrá como ponente a la abogada y comunicadora social de la Universidad del Valle y abogada de la Universidad Libre de Cali, Adalgiza Charria Quintero.

Seminario internacional Medellín, ciudad segura para la vida de las mujeres

Como evento central de la conmemoración internacional de la eliminación de la violencia contra las mujeres, se realizará el 27 de noviembre en Plaza Mayor el seminario internacional Medellín, ciudad segura para la vida de las mujeres.

En este certamen, conferencistas de México, España y Colombia presentarán avances legislativos, culturales y políticos sobre la seguridad pública para las mujeres. Tiene como invitadas internacionales a Julia Pérez Cervera, de España y Andrea Medina Rosas, de México.

Festival “Medellín: Las Mujeres y las Artes”

El Festival “Medellín: Las Mujeres y las Artes”, se hará el 17 de noviembre en el Jardín Botánico de Medellín. En este evento se realizarán diversas actividades dirigidas a reconocer y potenciar los derechos, talentos y capacidades artísticas de las mujeres. En este Festival se rendirá homenaje a las 14 mujeres que se encuentran en la “Esquina de las mujeres”.

Diplomado Nuevas Masculinidades

Es un programa piloto en el país dirigido a la capacitación de 60 hombres en formulación y ejecución de proyectos sociales, educativos y comunicacionales orientados a lograr masculinidades no hegemónicas para prevenir las violencias contra las mujeres.

Otros eventos conmemorativos

Durante el mes de noviembre se realizarán otros eventos y actividades para conmemorar el Día internacional de la eliminación de la violencia contra las mujeres, entre ellos: la exposición fotográfica “Mujeres Autónomas, por la vida y la equidad” en la Plazoleta de La Alpujarra; el foro sobre trata de personas: asunto de derechos humanos; y el encuentro con 3.700 madres comunitarias.

Con estos eventos, la Secretaría de las Mujeres de la Alcaldía de Medellín pone en marcha la estrategia Mujeres Autónomas por la Vida y la Equidad, que se suma a otras iniciativas pedagógicas lideradas por la administración municipal.



<http://www.youtube.com/watch?v=YddnFRUI5AU&feature=plcp>

Información solo para periodistas

María Lucelly Úsuga, cel : 301 268 88 43

Marcela Muriel 3114729969

Prensa Alcaldía: 3012026961

Síguenos en twitter: @alcaldiademed

Síguenos en Facebook: Alcaldía de Medellín

Visita: www.medellin.gov.co

Centro Administrativo Municipal · CAM · Calle 44 No. 52 · 165
Línea Única de Atención a la Ciudadanía 44 44 144
Medellín · Colombia · www.medellin.gov.co